



Le Saint-Siège

VOYAGE APOSTOLIQUE DU PAPE FRANÇOIS
À CUBA, AUX ÉTATS-UNIS D'AMÉRIQUE
ET VISITE AU SIÈGE DE L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES
(19-28 SEPTEMBRE 2015)

SALUT DU SAINT-PÈRE AUX JOURNALISTES
AU COURS DU VOL ROME-LA HAVANE

Samedi 19 septembre 2015

[Multimédia]

Merci de vos paroles de bienvenue ! Bonjour. Je vous souhaite un bon voyage et un bon travail. Si je ne me trompe pas, je crois qu'il s'agit du plus long [voyage] que j'ai fait, un jour de plus qu'au Brésil... Vous aurez du travail! Je vous remercie beaucoup, beaucoup pour le travail que vous ferez. Le père Lombardi a dit un mot : paix. Je crois qu'aujourd'hui le monde est assoiffé de paix. Il y a les guerres, les migrants qui fuient, cette vague migratoire qui vient des guerres, pour fuir la mort, pour chercher la vie... Aujourd'hui j'ai été très ému, car devant la Maison Sainte-Marthe, pour me saluer, il y avait l'une des deux familles qui sont au Vatican, accueillies là, des Syriens, réfugiés... On voyait sur leur visage la douleur de cela ! Ce mot : « paix »... Je vous remercie pour tout ce que vous ferez dans votre travail pour établir des ponts : des petits ponts, petits, mais un petit pont, et un autre, et un autre, et encore un autre, font le grand pont de la paix.

Bon voyage, bon travail. Priez pour moi. Merci.

Une dernière chose, dont le père Lombardi a parlé, et que l'un d'entre vous a soulignée : il est juste que je formule et que j'envoie un grand salut à vos nombreux collègues qui en ce moment travaillent et travailleront dans les bureaux.
